あいさつ がんばっています

成名小学校ホームページより

12月23日

昨日、津山警察署 岡署長さんをはじめ、警察の方々や警察協助員の方々が、警察犬をつ れて、朝のあいさつ運動に来てくださいました。気持ちのよいあいさつができました。来て くださっている方、一人一人と目を合わせながら、丁寧にあいさつをしている児童もいまし

今日の下校時には、こんなことがありました。一斉下校に出ようと校長室のドアを開ける と、靴箱のところにいた1年牛男子が、私のところまで来て、「さようなら」と頭を下げて くれました。「あいさつ、ありがとう。明日もまた会おうね。さようなら。」と言うと、笑 顔で帰って行きました。私も笑顔になりました。やはり「あいさつ」には、みんなを元気に する魔法の力がありますね。



あいさつの日

んとできます。



大きくなっています

1月12日 学年ごとに身体測定を実施して います。1時間目は、1年生が身長と体重を 計測していました。4月よりも6センチ以 上、背が伸びた人もいました。大きくなりま した。廊下で待つ様子も、春よりもずいぶん 成長しました。姿勢よく、黙ってすわってい





3年~6年 音楽鑑賞会

1月14日 津山ジュニアブラスで指導しておられる寺谷さんにおいでいた だき、音楽鑑賞会を行いました。管楽器を演奏してくださったり、楽器紹介を してくださったりしました。前もってリクエストしていた曲だけでなく、その 場で子どもたちがリクエストした曲「呪術廻戦」や BTS の「Dynamite」など を即興で演奏してくださり、「おー」と子どもたち。高学年の部では、津山ジ ュニアブラスに入っている5年生の神田さんと、「ホール・ニュー・ワールド」 をトランペットでデュエット。すばらしい演奏に大きな拍手でした。楽しい時 間を過ごせました。







1年生2年生 雪遊び

1月14日 雪が降りました。早速、1年生・2年生は、雪遊びです。雪だるまを 作ったり、雪合戦をしたり。寒さが吹っ飛んでいきました。





5年生 自分のよさがいっぱいありました

12月22日 5年生が、「自分のよさをたくさん発見しよう」というテーマで学習しました。クロムブッ クを活用して、お互いに友達によさを書き込み、それを交流したり、よいところが3つ書いてある、おうち の人からの手紙を読んだりしながら、自分のよさを確認しました。その後、おうちの方へ手紙を書き、その 手紙をみんなの前で発表しました。「自分にはこんなよさがあるんだと気づいた。」「よいところを書いて もらって、勇気が出た。| 「これからもよいところを増やしたい。| 「お母さんのよいところも伝えてあげ たい。」などという言葉が出てきました。

手紙を書いているとき、友達の発表を聞いているときの5年生たちの表情がとても穏やかで、あたたかい 時間でした。一緒に聞いていた私たちまで、勇気と元気が湧いてきました。

自分のよさにあらためて気づいた5年生、これからも自信をもって、いろいろなことをやり遂げ、さらに 成長してくれることでしょう。



1月11日 今日はあいさつの日。雨の朝になりました。相手の顔を見て、

頭を下げながら、あいさつができる人が増えてきました。児童玄関に入る

前の「かさマナー」も、成名小のすてきな伝統の1つです。傘の水をパン

パンと落とし、くるくるっと巻いてから傘立てへ。1年生も6年生もきち





